

There are no translations available.

Este jueves 9 de febrero se cumplen 39 años de la muerte del Ruiseñor de América como fue conocido el cantante y músico ecuatoriano Julio Jaramillo Laurido. Fecha en que ecuatorianos y extranjeros recuerdan con nostalgia la pronta partida de JJ quien dejó un legado de canciones que hoy todavía se escuchan a lo largo del continente.

La puerta N° 13 del Cementerio Patrimonial de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, donde reposa su mausoleo es visitado por miles de personas, entre asociaciones, artistas, amigos, familiares y fans de Julio Jaramillo que año a año llegan en romerías a rendirle homenaje al mentor del pasillo ecuatoriano.

Para dar la bienvenida a todos los visitantes se ha dispuesto que la puerta N° 13 del Cementerio Patrimonial esté abierta al público de 07h00 a 18h00; además, se colocará una ofrenda floral y un banner con la letra de la canción que trascendió fronteras "Nuestro juramento".

De esta manera el Cementerio Patrimonial le rinde homenaje a quien dio a conocer al país musicalmente a través de éxitos inmortales como el Aguacate, Rencor, Fatalidad, Ódiame, Naufrago de amor, Que nadie sepa mi sufrir, entre otras, las que después de 39 años de su partida, siguen escuchándose en el continente.